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Vice Coordinatore:   
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Automazione Industriale 

Commissione Automazione Industriale 
Verbale della riunione n.6 del 27/02/2025  

  

  

Luogo:  On line  

Data:  27/02/2025 

Ora  18,30 

Presenti: 

1  PIANTADOSI ALESSANDRO 

2  CELENTANO GIANCARMINE 

3  MAROTTA MAURO 

4  CICCARELLI CLAUDIO 

5  CASOLARO GENNARO 

6  RIEMMA PASQUALE 

 7  DE MARIA MASSIMO 

8  MARESCA GIUSEPPE 

9 MORETTI DAVIDE GIANFRANCO 

10  AMMIRATI ENRICO 

11 MAGLIONE NICOLA 

   

 

Ordine del giorno: 

1- Presentazione nuovi iscritti 

2- Formazione continua 

3- Varie ed eventuali 
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1- Non ci sono nuovi iscritti 

 

2- Si discute sulla possibilità di organizzare in collaborazione con la commissione energia, 

un seminario di aggiornamento normativo, sulle novità introdotte dalla manovra di bilan-

cio 2025 e sulle necessità di comunicazione, per le aziende e dei vantaggi che possono 

ottenere. 

Scopo del seminario potrebbe includere argomenti come l’equilibratura della rete con algoritmi 

di intelligenza artificiale, o quello di soluzioni di alto rendimento per la generazione e reimmis-

sione in rete con recupero immediato. 

I’ Ing. Claudio Ciccarelli propone un evento con uno sponsor costituito da una grande azienda 

di finanza agevolata, che abbia lo scopo divulgativo delle novità introdotte e delle opportunità 

di finanziamento. Si impegna a fornire informazioni su una azienda di sua conoscenza che 

potrebbe essere interessata a questa proposta. 

L’ Ing. Riemma, ricorda che nell’ultima riunione aveva proposto un seminario sulla qualità 

dell’energia elettrica con normative e applicazioni, con esempi e dispositivi che illustrano” la 

pulizia delle correnti”. Lo stesso propone di inserire questi argomenti in un evento che si sta 

progettando per il mese di settembre 2025, con un diverso sponsor, inoltre illustra la struttura 

del seminario “La qualità dell’energia elettrica normativa e applicazione” in collaborazione 

con l’azienda Piller. Inoltre propone un secondo seminario dal titolo: “Edifici Intelligenti e so-

stenibilità ”. Il Collega illustra la struttura del seminario in collaborazione con lo sponsor Tri-

dium. e chiede la collaborazione per il 1° seminario  le commissioni di infrastrutture marittime e 

porti e  impianti . 

Mentre con il secondo seminario: Le commissione ICT e impianti. 

Il Consigliere Ing. Piantadosi informa che è possibile effettuare un incontro scuola-ordine sulla 

tematica della commissione. Il collega Celentano dichiara di essere interessato. 

 3- 

Non ci sono varie ed eventuali. 

Alle 20.10 terminano i lavori. 

 


